



09.12.2023

## Winterbasteln

Am Samstag, den 09.12.2023, haben wir uns im NaturFreundehaus getroffen und weihnachtliche Laternen bemalt und zusammengebaut.

Zwölf begeisterte Künstler und Künstlerinnen waren im NaturFreundehaus bei bester Stimmung mit Weihnachtsliedern, Tee, Keksen und Brezeln dabei. Jedes Kind konnte seiner Kreativität freien Lauf lassen, sei es mit großartigen Farben oder einer großen Palette an Glitzerpuder. Es wurden Wichtel, Tannenbäume und Sterne bemalt. Als alles getrocknet war, haben wir alle vier Seiten mit dem Boden und dem Deckel der Laterne zusammengeklebt.

Zum Schluss bekam jedes Kind noch ein LED-Licht, um die Laterne zuhause gleich zum Leuchten zu bringen. Es war wie immer ein toller Vormittag, um mit Euch zu Basteln.

Wir freuen uns schon auf den nächsten kreativen Termin im NaturFreunde Haus in Weisenbach.





